

# Jahresbericht Geräteturnen

**Dienstag, 17:00-18:30 Uhr**

**Freitag, 17:00-19:00 Uhr**

Der Wettkampf der Verbandseinzelmeisterschaften in Aufbau und Qualifikation 2019 im Geräteturnen der Mädchen im Oberbergischen Kreis wurde im April vom VfL Engelskirchen ausgerichtet. In der Sporthalle Walbach wurden Böden, Balken, Barren und weitere Turngeräte, sowie eine Cafeteria von den Trainerinnen und vielen Helferinnen und Helfern aufgebaut.

Samstag ging es dann früh mit vier Jahrgängen der Aufbauklasse in den Tag. Hier zeigten die Turnerinnen des VfL durchweg ansprechende Leistungen.

Sonntags starteten in zwei Durchgängen 6 Wettkampfklassen in der Qualifikation und im Kampf um die Verbandsmeisterschaft. Erfreulicherweise konnte der VfL hier einen der begehrten Verbandsmeistertitel gewinnen. In der Klasse der 10- und 11-Jährigen Mädchen wurde Neele Meiger mit 59,05 Punkten Verbandseinzelmeisterin der Wettkampfklasse 2.4.11.

Weitere gute Ergebnisse lassen für die nächsten Wettkämpfe hoffen. Nach diesem aufregenden Wochenende mit den Kindern und Jugendlichen und ihren Familien nahm der Ausrichter VfL Engelskirchen sein gewohntes Training wieder auf.

Wegen der starken Nachfrage am Geräteturnen, derzeit turnen mehr als 30 Kinder im VfL, existiert seit einiger Zeit eine Warteliste.

Eltern können bei Interesse auf der Homepage des Vereins Name und Alter des Kindes und einen Kontakt per Mail an den Verein senden. Sobald ein Probetraining stattfindet werden die Eltern kontaktiert. So haben die jungen Mädchen die Möglichkeit den Sport kennen zu lernen und die Trainerinnen können sich bestmöglich auf sie konzentrieren.



VfL Ballett

Donnerstag, 19.45 – 21.30 Uhr

Turnhalle des Aggertal-Gymnasiums

Ansprechpartnerin: Petra Klee

Anlässlich des Offenbach Jahres 2019 hatte das VfL Ballett im Mai einen ganz besonderen Auftritt. Unter dem Titel „Kölsch Levve“ fand im Medio.Rhein.Erft. in Bergheim ein festlicher Konzertabend mit Musik unter anderem von Jaques Offenbach statt.

Zur live von der Kammerphilharmonie Rhein-Erft gespielten Can Can Musik sorgte die temperamentvolle Interpretation des VfL Balletts für Furore und tosenden Applaus. Für das VfL Ballett war es ein ganz besonderer Auftritt! Danach ging es nach Auftritten bei Geburtstagen und anderen Veranstaltungen nahezu ohne Pause in die Karnevalszeit, in der das VfL Ballett bei vielen tollen Auftritten das Publikum zu begeistern wusste.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'PK', located at the bottom left of the page.